

Gute Radverbindungen sichtbar machen – Hinweisschild auf die neue Verbindung durch die Leopold-Rister-Gasse

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 15.03.2022 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

Antrag

Die zuständigen Magistratsabteilungen, allen voran die MA46 werden ersucht, die neue Radverbindung durch die Leopold-Rister-Gasse durch ein Hinweisschild an der Ecke Leopold Rister Gasse – Grünwaldgasse sichtbar zu machen. Zudem sollen sich entsprechende Hinweise auch im Stadtplan der Stadt Wien finden.

Begründung

Die U2 Baustelleneinrichtungen im Bereich des Matzleinsdorferplatzes haben auch einen Einfluss auf die Radrouten. Kommend von der Gürtelnebenfahrbahn muss aufgrund der Grabungsarbeiten in die Leopold-Rister-Gasse abgelenkt werden und auch die Grünwaldgasse ist eine Sackgasse. Der Anschluss an die Wieder Hauptstraße ist nun über die Leopold Rister Gasse komfortabel und zügig möglich, hierfür wurde ein Fahren gegen die Einbahn ab der Kohlgasse eingerichtet. Allerdings steht diese Information bei der Kreuzung Grünwaldgasse nicht zur Verfügung, was zum fälschlichen Einbiegen in diese führen kann.

